
StD Müller berichtet über die von Schwarz-Weiß Middelsfähr Mariensiel beantragten 
Baumaßnahmen an der Sportanlage. 
Sie schlägt vor, im Beschlussvorschlag das Wort „geplanten“ gegen „gewünschten“ 
auszutauschen. 
 
Der Vorsitzende des Vereins, Herr Klein, bittet darum, möglichst kurzfristig die 
Blechgarage für den Rasenmäher gegen eine Fertiggarage zu tauschen, da die Garage 
undicht ist und der Rasenmäher Schaden nimmt. 
 
BM Böhling sagt eine Kostenermittlung seitens der Verwaltung zu. Das Ergebnis wird 
dem Ausschuss im Rahmen der Haushaltsberatung vorgelegt. 
 
Es ergeht einstimmig folgender geänderter Beschlussvorschlag: 


